

CONTRA "ESTA" REFORMA DE URGENCIAS RURALES

Próxima **CONCENTRACIÓN** en:

**CENTRO DE SALUD DE ORKOIEN,
el martes 29 de abril, a las 19:00 horas**

A las **18:00 horas** se realizará una **asamblea
informativa** abierta a la participación de **TODOS**.



Ayer tuvo lugar la segunda concentración en el Centro de Salud de Corella a la que asistió el personal sanitario de los Centros de Salud limítrofes a esta Zona Básica [Diario de Noticias 16-4-2014] – [Diario de Navarra 16-4-2014].

Así como las huelgas, como sindicato profesional, sólo las podemos dirigir al Colectivo Médico, **las "asambleas" están abiertas a todo aquel que quiera acudir**. Cuantos más mejor.

Para la organización de todas las medidas de presión presentes y futuras es preciso tener personas de contacto en cada Zona Básica que dispongan de correo particular. Todos los interesados en participar activamente que no lo hayan hecho, poneros en contacto con nosotros lo antes posible.

Os seguimos recordando las medidas activas a realizar para a la paralización de la implantación de semejante Reforma de la Atención Continuada y Urgente.

MEDIDAS A REALIZAR:

INDIVIDUALMENTE:

- Envío de cartas de opinión a la prensa.
- Decálogo para la buena praxis en tiempos de recortes.

POR CENTROS DE SALUD:

Negativa a realizar de forma voluntaria las **MICRO-GUARDIAS**.

COLECTIVAMENTE (vía Sindicato):

Estamos solicitando los permisos para realizar las "concentraciones" y "asambleas informativas" por la tarde en diferentes Centros de Salud (uno para cada zona geográfica), tal y como quedamos en la asamblea (el que estuvo que informe a sus compañeros en qué consisten).

RECORDAD:

¡ SOLO SI **TODOS** NOS IMPLICAMOS Y ESTAMOS UNIDOS PODEMOS FRENAR SEMEJANTE ATROPELLO !

HABLAD Y COMPARTID CON VUESTROS COMPAÑEROS TODO ESTO